

Protokoll der 5.- Sitzung vom 14.10.2021



Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 18:57 Uhr. Lena führt das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 12, bei Schließung der Sitzung 12 Personen.

I. Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls

1. Beschluss der Tagesordnung

- Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.

2. Beschluss des letzten Protokolls

- Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände.

II. Berichte/Abfragen

1. ESAG

- Laurenz Müller und David Gladilin berichten.
- Grds. sind Campus-Rallye und Kneipentour planmäßig verlaufen.
- AStA hat stark kritisiert, dass das Verbot der „Nacktheit auf dem Campus“ umgangen wurde.
 - David Gladilin und Chiara Jepsen haben ein klärendes Gespräch mit dem AStA geführt und mit den verantwortlichen Personen geredet.
 - D6 wurde nicht mit eingebunden.
- David Gladilin betont noch einmal, dass die Entscheidungen der ESAG-Verantwortlichen akzeptiert und eingehalten werden sollen.

2. FSVK

- Chiara Jepsen berichtet.
- Bei der ESAG haben Corona-Leugner ihre Flyer verteilt und Werbung bei den Erstis gemacht.
 - Wir sollen unsere Erstis auf die Thematik aufmerksam machen und entsprechend „warnen“.
- Es soll eine Fachschaften-übergreifende Satzung entworfen werden.
 - Wir äußern unsere Bedenken.

III. Künftige Veranstaltungen

1. ESAG

a. Ersti Fahrt

- Nadia Aglan berichtet.
- Es wurden alle Vorbereitungen für den Workshop getroffen. – der Hörsaal 13 im Hauptgebäude sollte aufgeschlossen sein.
 - Wir müssen vor dem Workshop selbstständig die 3G-Nachweise überprüfen. – Dies überprüfen wir bei der Zimmerverteilung.
 - Es gelten nur PCR-Tests.
 - Es müssen alle Fenster geöffnet werden.
- Was machen wir mit den Minderjährigen? – Es gibt insgesamt acht.

Lena Burmann

Verwaltung & Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
lena.burmann@hhu.de

Jacqueline Konze

Stellv. Verwaltung &
Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
jacqueline.konze@hhu.de

Düsseldorf, den 14.10.2021

Fachschaftsrat Jura HHU
40204 Düsseldorf

Sie finden uns im Juridicum I
Gebäude 24.91
Ebene 00 Raum 72

Telefon +49 211 81-11411
Telefax +49 211 81-11459

E-Mail: fsrjura@hhu.de

- In den vorherigen Jahren waren die Minderjährigen bis 24 Uhr in der Kneipe und wurden anschließend in die Jugendherberge gebracht.
- Die Minderjährigen sollen einen Mutti-Zettel ausfüllen und bekommen ein pinkes Bändchen.
- Jeder Minderjährige bekommt eine Person zugeteilt, nach der diese sich richten soll.

b. Ersti-Party

- Max Nyan berichtet.
- Es gibt ein Problem bei der Bezahlung der Foto-Box, diese kostet 250€. – Es gibt momentan noch keine Rechnung von dem Vermieter der Box. – Ab 210€ benötigt der AStA eine Rechnung.
 - Entweder berechnen wir die überschüssigen 40€ in Form eines Gutscheins oder wir mieten eine Alternativ-Box. – David Klein fragt beim AStA an, welche Möglichkeiten uns zur Verfügung stehen.
- Wir werden vorerst keine weiteren Karten an Lehmanns ausgeben. – Es wurden bereits 100 Karten dort ausgegeben und verkauft.
- Es muss weiterhin ein PCR-Test vorliegen.
 - Dies muss noch einmal deutlich kommuniziert werden.
 - Personen, die bereits ein Ticket erworben haben und aufgrund des PCR-Tests nicht mehr kommen wollen, haben die Möglichkeit, ihr Ticket zurückzugeben.
- Es wurde alles Relevante mit dem DJ abgesprochen.
- Das Vorkaufsrecht für FSR und Mentoren gilt bis Dienstag. – David Gladilin hat 50 Karten als Reserve zurückgelegt.
- Benötigen wir einen Schichtplan? – Die Türsteher sollen die Karten kontrollieren.
- Die Gewinner der Ersti-Tage bekommen als „Preis“ einen Shot zu einer abgesprochenen Uhrzeit.

2. Ringvorlesung

- Sebastian Schäpers berichtet.
- Am Donnerstag, den 28.10.2021 ab 18 Uhr wird die Ringvorlesung stattfinden. – Es besuchen uns Gastredner der Kanzlei „Plan A“.
- Es fehlt noch ein „Werbeplakat“ für die Veranstaltung. – Die Werbung soll Mitte nächste Woche gestartet werden.
- Es muss ein Hörsaal für bis zu 85 Personen gebucht werden. – Lena Burmann übernimmt dies.
- Das Aufhängen der Plakate soll bei dem Fachschaftenreferat angemeldet werden.
- Nach der Veranstaltung wollen wir den Abend ausklingen lassen. – dies soll im Hörsaal stattfinden.
 - Wir bieten Glühwein, Wasser und Snacks an.
- Die nächste Veranstaltung soll Ende November stattfinden.
- Es sollen zeitnah Exkursionen geplant und angeboten werden.

3. Zwischentagung Bundesfachschaft

- Laurenz Müller berichtet.
- Die Zwischentagung soll vom 26.-28. November in Frankfurt am Main stattfinden. – Wir haben zwei Plätze zur Verfügung.
 - David Klein und David Gladilin fahren voraussichtlich mit. – evtl. fährt Chiara Jebesen stellvertretend für David Gladilin mit.
- Das Thema des Wochenendes lautet „Recht statt Unrecht“. – dazu werden drei Workshops angeboten.
- Der Teilnehmerbeitrag beträgt 60€. – der AStA übernimmt lediglich die Reisekosten.

4. LaFaTa

- Am 30. Oktober findet die LaFaTa in Münster statt.
- Kerstin Hermsen fährt mit.

IV. Verschiedenes

1. Bibliothek

- Noah Mohn berichtet.
- Die Maskenpflicht wurde kritisiert. – Wir sprechen dies jedoch vorerst nicht an.

2. ELSA

- Noah Mohn berichtet.
- ELSA beschwert sich, dass die Beziehung zwischen ihnen und dem FSR mutwillig von FSR beschädigt werde, dass ihnen zu wenig Schlüssel zur Verfügung stehen sowie dass ihnen zu wenig Stauraum zur Verfügung stehe.
- ELSA möchte eine Veranstaltung mit uns organisieren. – Ggf. können wir das Märchenlesen gemeinsam veranstalten.

3. Beschlüsse

- Beschluss für das Geschenk der Gastredner für die Ringvorlesung iHv. 410€.
 - **Einstimmig angenommen.**
- Beschluss für die Versorgung iRd. Ringvorlesung iHv. 410€.
 - **Einstimmig angenommen.**
- **Nächster Sitzungstermin**
 - 04. November ab 19 Uhr.

Die Sitzung endet um 20:15 Uhr.

Noah Mohn
Vorsitzender

Laurenz Müller
Vorsitzender

Lena Burmann
Protokoll